



# きいんぐみだよ



今年も残すところあとわずかとなりました。一年が過ぎるのは、ほんとあっという間で  
すね。朝夕と日中の寒暖差があり、衣服の調整や体調管理が難しい時期ですが、栄  
養のある食事をしっかりと、手洗い、うがい、薄着の習慣をつけ、健康に過ごせるよ  
う心がけていきましょう。



今年一年、ありがとうございました。また、来年もよろしくお願ひします。



## 1くみ

お遊戯会が終わってもまだまだお遊戯会の余韻を楽しんでいる1組さん(#.^.#)

降園時間になると友達を誘って配役をしています。役が決まるとオペレッタを流してもらい、楽しんで役になり切っています。本番とは違った役を選んでいたり、全部覚えている子は先生役といって前に立ってすべての振り付けを踊っている子もいますよ(#.^.#)「おおかみと7ひきの子ヤギ」以外の他のオペレッタにも興味を持ち、見覚えのあるオペレッタの曲が流れると同じように配役をしてから演じています。

今後は楽器も使った表現遊びも取り入れていきながらもっと楽しめるようにしていきたいと思っています。



## 2くみ

～水族館へ行ってきたよ～

先日、かりゆし水族館へ行ってきました。生き物勉強ツアー、触れ合い体験、施設見学と約一時間半水族館を満喫！元気づげるアルマジロにドキドキしながらも触れてみたい、リクガメに触れ「かたーい」と甲羅の硬さに驚いたり、ナマケモノの長い爪を怖がったり、ガラスの水槽の上を恐る恐る歩いたり、「お魚さん、泳ぐの上手ー」と感心したり、生まれて間もないペンギンの赤ちゃんも見て、「お母さんと色がちがうね」と発見したり、本物の生き物に触れ、とてもいい経験をすることができました。



## オクラピザを作って食べたよ(〇)/

園で育てていたオクラが大きくなったので、子どもたちと一緒に収穫してオクラピザを作りました。オクラ、ウィンナー、コーン(1組)、7千トマト(2組)の材料も子どもたちが交代ずつ切っています。「おうちでお料理しているよ」と言って先生の援助なしで切る子もいましたよ。ピザの生地は餃子の皮を使い、生地にケチャップを塗って、自分の好きな具材をのせてホットプレートへ！中に火が通ったタイミングで上にチーズものをせると、香ばしいいい匂いが～♡「早く食べたい」と子どもたちもワクワク♪食べ始めると「うまっ！」「おくらおいしいね」と言って、友だちと顔を見合わせながら笑顔で食べていましたよ。なんと今回の調理で、オクラ嫌いを克服した子もいます！楽しみながら食材に触れて行き、少しずつ食べ物の苦手が減っていくと嬉しいですね。